

Odenwälder Echo vom 15.05.2021

ODENWÄLDER ECHO

Seite: 11
Ressort: Lokales
Rubrik: Odenwälder Echo

Mediengattung: Tageszeitung
Auflage: 9.639 (gedruckt)¹ 9.555 (verkauft)¹
 9.677 (verbreitet)¹
Reichweite: 0,048 (in Mio.)²

¹ IVW 4/2020² AGMA ma 2020 Tageszeitungen

Beim Wasser ist Oberzent führend

Digitale Versorgungskontrolle im Stadtgebiet bringt Versorger Entega Nachhaltigkeitspreis ein

OBERZENT (gg). Bei der Qualitätssicherung ihrer Wasserversorgung vollbringt die Stadt Oberzent eine im Odenwaldkreis bundesweit beachtete Pionierleistung. Dies bescheinigt ihr nun der Erfolg ihres Partners Entega mit dem Odenwälder Modell bei einer renommierten Nachhaltigkeits-Prämierung. Dem Darmstädter Unternehmen ist für sein Engagement im südlichen Odenwaldkreis der Nachhaltigkeitsaward in Gold der Zeitung für kommunale Wirtschaft (ZfK) verliehen worden, heißt es in einer Mitteilung.

Anerkennung findet damit die Umstellung aller Wasserversorgungsanlagen der Stadt Oberzent auf eine digitalisierte Erfassung und Übermittlung sämtlicher Kontrolldaten zur Beschaffenheit des Wassers sowie der Zufluss- und Verbrauchsmengen. Werte zur Wasserqualität und andere wichtige Kennziffern werden an den entsprechenden

Anlagen automatisch abgegriffen und mittels eines Funknetzes (LoRaWAN-Gateways) an den Wassermeister der Stadt übertragen, der damit das gesamte System im Auge behalten kann, ohne sich zur Ablesung jeweils vor Ort begeben zu müssen.

Das bedeutet gerade für das weit verstreute Anlagennetz der Flächenstadt Oberzent einen erheblichen Effizienzgewinn. Von der Prämierung informiert hat nun die Unternehmenskommunikation der Entega. In ihrer Mitteilung lobt sie ausdrücklich die Stadtverordnetenversammlung, den Magistrat und Bürgermeister Christian Kehrer dafür, dass sie "sich überparteilich und einstimmig für die Umsetzung des innovativen Projektes in ihrer Stadt eingesetzt und somit tatkräftig zum Gelingen beigetragen" haben.

Übergabe erfolgt in München
 Übergeben bekommen hat der Darm-

städter Versorger den Preis über den Ludwig-Erhard-Gipfel in München. Prokurist Matthias W. Send nahm ihn stellvertretend für alle Projektverantwortlichen entgegen. "Die Entega hat im Odenwald eine digitale Nachhaltigkeitslösung installiert, die hoffentlich bundesweit Nachahmer finden wird", so Laudator Michael Ebling, der Oberbürgermeister der Stadt Mainz sowie Präsident des Verbandes kommunaler Unternehmen (VKU) ist.

Mit dem ZfK-Leserpreis wurden insgesamt zwölf Unternehmen in den Kategorien Energie, Entsorgung, ÖPNV und Wasser/Abwasser prämiert. In diesen vier Sparten wurde je ein ZfK-Nachhaltigkeitsaward in Gold, in Silber und in Bronze vergeben. Die Auswahl der Projekte lehnt sich dabei an die Nachhaltigkeits-Zielsetzungen der Vereinten Nationen an.

Wörter: 300
Urheberinformation: (C) 2021 Echo Zeitungen GmbH
Ort: OBERZENT